

Reichmann & Sohn GmbH

Reichmann ehrt langjährige Mitarbeiter



(von links nach rechts: Horst Baser, Dennis Gundel, Geschäftsführer Stefan Reichmann, Michael Barthel)

Vier Jubilare blicken bei Reichmann in diesem Jahr auf insgesamt 60 Jahre Betriebszugehörigkeit zurück. Im Rahmen der Weihnachtsfeier wurden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Ihre langjährige Treue zum Unternehmen geehrt.

Die Weihnachtsfeier der Reichmann & Sohn GmbH bot einen feierlichen Rahmen zur Ehrung von vier langjährigen Mitarbeitern. Silvia Lott wurde in Abwesenheit für beachtliche 30 Jahre Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Horst Basler, Dennis Gundel und Michael Barthel sind jeweils seit mittlerweile 10 Jahren Teil des Unternehmens. Sowohl Dennis Gundel als auch Michael Barthel haben sich im Laufe der Jahre im Unternehmen beruflich weiterentwickelt und auch neue Aufgaben übernommen. Als Familienunternehmen ist es Reichmann wichtig, engagierten Mitarbeitern Möglichkeiten zur internen Veränderung und Weiterentwicklung zu bieten.

„Das langjährige Know-How der Mitarbeiter ist für uns als Maschinenbauunternehmen mit einer komplexen und vielseitigen Produktpalette von immensem Wert. Jeder Jubilar hat über die Jahre hinweg einen wichtigen Beitrag zu unserem Erfolg geleistet“, resümiert Stefan Reichmann, Geschäftsführer der Reichmann & Sohn GmbH.